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PTAボランティア制移⾏から1年
ボランティアって⼤変？

参加者のリアルな声をインタビュー！

「WA桑KUフェスタ」の企画・運営を行っていただきました。毎年ゲーム形式の出し物を行っていましたが、
今年は初の試みとしてウインドアンサンブル☆ステラさんによるミニコンサートを実施しました♪

集まる回数は月1回2時間くらいだった
ので、仕事をしていても参加しやすか
ったです。

人数が少なく０からのスタートだったの
で最初は正直不安でした。でも実際に活
動が始まると、皆さんとても協力的だっ
たので負担感は少なかったです。

フェスタを通して学校内の様子を知れたり、
他の保護者の方と関わることができたりと大
変良い機会となりました。子供達の楽しそう
な姿を見られたのも良かったです。

準備のために足を運べた日数も少なく、
どれだけお役に立てたか分かりませんが、
私にとっては、ずっと覚えていたいような、
とても素敵な時間になりました。

実際やってみてどうでしたか？

　令和6年度、一人一役制からボランティア制に移行した桑園小学校PTA。
初年度から沢山の保護者の方にご協力いただきました。

一方で「ボランティアに参加したい気持ちはあるけど大変そう」と感じている方も多いのではないでしょうか？
　そこで今回は「WA桑KUフェスタ実行ボランティア」「学級サポート」

「ラジオ体操ボランティア」に参加された方にインタビューを実施しました。

WA桑KUフェスタ

イベント実施団体の調査・依頼など
ステラさんとの連絡のやり取り
装飾品・花束等の準備
当日のステラさんの案内や司会進行
当日の会場設営・撤収作業・児童の誘導（※）

※当日ボランティアさんにもご協力いただきました

全体での集まりは当日含め全5回（7月～11月）
必要に応じて連絡や買い出し・製作などを各自で実施

WA桑KUフェスタキャラクター

「くわっきー」

大変？
私でも　
できる？

です！
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学級サポート

ラジオ体操

ボランティア

茶話会テーマの決定（担任の先生と相談）
お菓子・飲み物の買い出し
茶話会当日の進行
活動報告（Googleフォーム）

顔合わせ＆茶話会費の受渡し（6月に1回）
茶話会当日（年1回以上、参観・懇談と同日）
その他、買い出しや担任の先生への連絡を各自で実施

開催通知もPTA事務局と学校で行って
くださったので、意外とやることは少
なかったです。

最初はどんな事をやれば良いのかわか
らなかったので心配でしたが、最初の
顔合わせで事務局の方が説明してくれ
るので大丈夫でした。

保護者の方とお話しする機会があまり
ないので、茶話会でお話ができて良か
ったです。

参観・懇談後に実施される茶話会を開催いただきました。

実際やってみてどうでしたか？

飲み物は各自持参でお願いできたので
買い出しの際、荷物が重くて大変など
は無かったのですが、茶話会費を使い
切るのが大変でした。

夏休み開始後5日間、各会場（桑園小グラウンドおよび校区内の公園6か所）
にてラジオ体操の運営を行っていただきました。

ラジオの運搬およびセッティング
参加人数のカウント（※）
児童の見守り、ラジオ体操カードへのスタンプ押
し列の整列など（※）

※当日サポーターの方と分担して実施

説明資料およびラジオの受渡し
　（7月の参観日と同日）

7/26、27、28、29、8/1のうち連続して3日以上
（時間は6:15～6:40頃）

実際やってみてどうでしたか？

家の近くの公園だったので大変だとは感
じませんでした。やることがわからず困
るようなこともなく、毎年やっても良い
と思うくらい参加しやすかったです。

子どもと一緒にラジオ体操ができた
り、ご近所のお母さんと知り合えたり
メリットも多いボランティアだと思い
ます。

PTA広報紙作成を再開します！
ボランティアの人数が集まらなかったため一度は活動見
合わせとした広報紙作成ですが、少人数でも無理なく継
続できる形で活動を再開することとしました。
新規ボランティア募集は4月以降に行いますので、広報活
動に興味のある方はご応募お待ちしております！

編集スタッフ：浦島　水澤

ボランティアの皆さん、ご協力ありがとうございました！
「意外と大変ではなかった」という声が目立っていました
が、PTA事務局では来年度に向けて「茶話会の買い出し廃
止」や「WA桑KUフェスタの企画策定」なども検討してい
るとのことでした。より気軽にボランティアに参加できる
ようになりそうですね♪
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